



Back to school / La rentrée



Uh oh. It's September, we are **back to school** and **back to work**. Here are some useful phrases and useful vocabulary that will help you Connect as you discuss this "happy" moment with your colleagues and clients in small talk.

Oh la ! C'est septembre : c'est **la rentrée des classes** et **la reprise du travail**. Voici quelques expressions et du vocabulaire utile pour vous aider à connecter lorsque vous parlez de ce "joyeux" moment avec vos collègues et vos clients lors de petites conversations.

Back to school → La rentrée des classes

Back to work → La reprise du travail

School equipment → Le matériel scolaire/fournitures

Timetable → L'emploi du temps

Parent-teacher meetings → Les réunions parents-professeurs

School bag / Backpack → Le cartable / le sac à dos

Notebook → Le cahier

Pencil case → La trousse

Classroom → La salle de classe

Classmates → Les camarades de classe





Back to School – Expressions

- **When do classes start again?** → Quand est-ce que les cours reprennent ?
- **Are you ready for the new school year?** → Es-tu prêt(e) pour la rentrée ?
- **I need to buy school supplies.** → Je dois acheter du matériel scolaire.
- **The timetable looks busy this year.** → L'emploi du temps est chargé cette année.
- **There's a parent-teacher meeting next week.** → Il y a une réunion parents-professeurs la semaine prochaine.

Back to Work – Expressions

- **When are you going back to work?** → Quand reprends-tu le travail ?
- **It feels good to get back into a routine.** → Ça fait du bien de reprendre une routine.
- **I have so many emails to catch up on.** → J'ai tellement d'e-mails à rattraper.
- **The office is busy after the holidays.** → Le bureau est animé après les vacances.
- **We have a lot of new projects this fall (USA) / autumn (UK).** → Nous avons beaucoup de nouveaux projets cet automne.
- **Did you have a good summer?** → As-tu passé un bon été ?

